
Thomas Grethlein (Ex-Aufsichtsratsvorsitzender)
Beitrag von „RedBlack93“ vom 4. April 2021, 23:00

Zitat von DB4 

Zitat von Shakezpeare 

Also da höre ich nur exakt das Gegenteil. Zum einen waren Stimmung und
Arbeitsklima im gesamten Verein schon vor dem sportlichen Erfolg äußerst gut,
weil fähige Leute am Ruder sind, keine Unruhe, kein Chaos und mit der
erfolgreichen Saison bleibt die Stimmung auch entsprechend positiv.

Das einzige, was drückt, sind Finanzen durch corona, aber nicht nur in Fürth.

Dann hast du also nix gehört von einem Ablösefreien Wechsel von Raum und Ernst?

Das auch Hrgota, Nielsen, Jaeckel usw Ablösefrei gehen werden.

Dazu haben nur wenige Spieler einen Vertrag über 2022 hinaus und stehen somit alle
2021 zum Verkauf. Die werden bei verbleib in Liga zwei gewaltig geschröpft.

Sie brauchen wie wir ein Transfer Plus und das obwohl eh schon viele Stammspieler
Ablösefrei gehen.

Im NLZ muss gespart werden, sie haben nur noch einen Vollzeit Trainer.

Alles anzeigen 

Und selbst wenn sie aufsteigen sollten - was erstmal nicht gesagt ist - gehen ja einige der
Spieler trotzdem weg.
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